

Ouest France

Mercredi 23 février 2022

Vu sur le Net

Une cagnotte pour aller au festival d'Avignon

Ils se disent « très dynamiques et très motivés ». Âgés entre 12 et 15 ans, des adolescents de Mayenne, accompagnés par Les Possibles et l'Association mayennaise d'action auprès des gens du voyage (Amav) souhaite se rendre en juillet 2022 au festival de théâtre d'Avignon.

« En lien avec le Kiosque, centre d'action culturelle de Mayenne, le groupe a pour objectif de participer à des activités culturelles sur place

et de découvrir le monde du spectacle, le but étant de choisir un spectacle qui apparaîtra dans la programmation du Kiosque pour la clôture de saison lors du « Temps festif de la Davière » 2023 », présente Les Possibles sur sa page Facebook.

Après des actions d'autofinancement, les adolescents lancent un appel aux dons. La cagnotte est à retrouver sur le site Helloasso.com.